
 Anlage zu GD 256/17 
 
 
Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 10. Mai 2017 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats 
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemein-
derats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erle-
digt wurden: 
 

80 Dr. Roth, 04.05.17 
Es wird der Antrag gestellt, den roten Bauzaun am Hauptbahnhof mit großen 
schwarzen Richtungspfeilen zu versehen, welche den gefahrenlosen Übergang 
zum Bahnhofseingang, sowie dem Bahnhofssteg erkennen lassen und den Weg 
zu den zentralen Busbahnhöfen mit Nennung der dort abfahrenden Linien mit 
farbigen Pfeilen kennzeichnen.  
 
Der Antrag wurde im Rahmen des Berichts "Großprojekte" im Fachbereichs-
ausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 30.05.17 behandelt. 
 

81 Dr. Roth, 08.05.17 
Für einzelne Areale des Stadtgebietes ein Rauchverbot zu verhängen. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhielt am 01.06.17 eine schriftliche Antwort. 
 

82 Dr. Roth, 07.05.17 
In der Neuen Straße vor dem neuen Sparkassengebäude wieder einen weißen 
Mittelstreifen aufzubringen, um die Unfallgefahr zu verringern. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhielt am 06.06.17 eine schriftliche Antwort. 
 

83 CDU, 08.05.17 
Eilantrag zur Wohnungsdebatte  
 
Der Antrag wurde im Gemeinderat am 10.05.17 angesprochen und die Punkte 
in die zuständigen Ausschüsse verwiesen. 
 

84 CDU, 09.05.17 
Den kaputten Kanaldeckel am Kuhberg sofort auszutauschen und die Kanalöff-
nung durch eine gezielte Baumaßnahme vor dem verschmutzten Regenwasser 
zu schützen.  
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 30.05.17 eine schriftliche Antwort. 
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85 GRÜNE, 10.05.17 
Verschiedene Fragen zu den Dienstfahrzeugen bei der Stadt und den Tochter-
gesellschaften zu beantworten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

86 GRÜNE, 09.05.17 
Immobilien-Management bei der Stadt  
Ein mit Fakten untermauerter Dringlichkeits- und Maßnahmenkatalog zur Sa-
nierung der Gebäude der Stadt zu erstellen. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

87 GRÜNE, 16.05.17 
Die Verwaltung wird gebeten, die Schulweg-App des Büros für Forschung, 
Entwicklung und Evaluation und ggf. Konkurrenzprodukte zu prüfen, ob diese 
auch den Eltern von Ulmer Schulkindern, den Lehrkräften an den Ulmer Schu-
len und den Schülerinnen und Schülern bekanntgemacht werden sollen und zu 
empfehlen sind.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

88 CDU, 17.05.17 
Eilantrag 
Erneuerung Abschnitt Kastbrücke und Erneuerung des Antrags Infrastruktur 
Donautal vom 15.03.17 (Nr. 47) 
Es wird beantragt, die vordringlichen Maßnahmen vorzuziehen und Sofortmittel 
im Rahmen der Priorisierung für die Sanierung und den Ausbau des Abschnittes 
Wiblinger Allee die Knotenpunkte mit Laupheimer Straße/Kastbrücke und Hans-
Lorenser-Straße bereitzustellen. Die Verwaltung möge in der Sitzung der 
LG Haushalt einen entsprechenden Vorschlag unterbreiten. 
 
Unabhängig davon soll der Antrag 47 zeitnah im Fachbereichsausschuss  
Stadtentwicklung, Bau und Umwelt behandelt werden.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

89 FWG, 18.05.17 
Das Schul- und Sportamt (Abteilung Bildung und Sport) in ein Schul- und in ein 
Sportamt aufzuteilen und das Sportamt als Stabsstelle direkt dem OB zu unter-
stellen.  
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
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90 SPD, 19.05.17 
Gehwegreinigung in der Innenstadt 
Manche Kommunen haben die Gehwegreinigung in der Innenstadt per Satzung 
übernommen und die Anwohner durch eine Umlage an den Kosten beteiligt. 
Eine solche Satzung soll im Betriebsausschuss Entsorgung diskutiert werden. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

91 SPD, 22.05.17 
Fahrradboxen in der Altstadt 
In den alten Häusern der Altstadt ist eine Unterbringung des Fahrrads im Haus 
oft nicht möglich. Abhilfe kann eine Fahrradbox schaffen.  
Es wird ein Pilotprojekt zur Planung und Einrichtung einer Fahrradabstellbox für 
die Altstadt beantragt und bei Erfolg eine Ausweitung auf weitere Quartiere. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

92 Malischewski, 23.05.17 
DB-Kundencenter im Ulmer Hauptbahnhof 
Es wird beantragt, bei der Deutschen Bahn zu intervenieren, dass die Num-
mernausgabe und eine Sitzgelegenheit im DB-Center Bahnhof Ulm wieder ein-
gerichtet werden. 
 
Stadträtin Malischewski erhielt am 29.05.17 eine schriftliche Antwort. 
 

93 SPD, 23.05.17 
Orange Campus 
Die SPD-Fraktion ist von der Projektidee Orange Campus der Ulmer Basketballer 
überzeugt. Die Komplexität und der Zeitdruck erfordern eine möglichst rasche 
Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium.  
Es wird gebeten, zunächst einen Ältestenrat einzuberufen und dann im Haupt-
ausschuss zu berichten. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Hauptausschusses am 01.06.17 behan-
delt. 
 

94 Kühne, Rivoir, 23.05.17 
Barrierefreiheit Herdbrücke 
Die Querung von Kinderwägen und Menschen im Rollstuhl wird durch einen 
Bordstein erschwert. Eine Abschrägung wurde durch hingestrichenen Asphalt 
simuliert.  
Es wird beantragt, den Fußgängerüberweg auf der Ulmer Seite der Herdbrücke 
barrierefrei zu machen. 
 
Die Bordsteinkante wurde zwischenzeitlich abgesenkt. 
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95 GRÜNE, 24.05.17 
Ulmer Jugendparlament 
Die Geschäftsführerin des Jugendparlaments wird demnächst in Mutterschutz 
gehen. Es wird gefragt, wie und mit welchen Strukturen die begleitende haupt-
amtliche Arbeit weitergehen wird. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

96 GRÜNE, 24.05.17 
Wilhelmsburg 
Der Standard der sanierten Räumlichkeiten zur Theaternutzung wurde viel zu 
hoch angesetzt, eine Low-Budget-Sanierung wäre weitaus angemessener.  
 
Es wird gefragt, wie die Nutzung der sanierten Räumlichkeiten in den Zeiten, in 
denen das Theater keinen Bedarf hat, gedacht ist und wie sich Künstler/-innen 
und Kulturschaffende dafür bewerben können. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

97 CDU, 31.05.17 
Verschieden Fragen zur den Donauaktivitäten zu beantworten. 
 
Der Antrag wurde in der gemeinsamen Sitzung des Gemeinderats der Stadt 
Ulm und des Stadtrats der Stadt Neu-Ulm am 02.06.17 behandelt. 
 

98 CDU, SPD, FWG, FDP, GRÜNE, LINKE, 02.06.17 
Menschenhandel und Zwangsprostitution entlang der Donau 
 
Der Antrag wurde in der gemeinsamen Sitzung des Gemeinderats der Stadt 
Ulm und des Stadtrats der Stadt Neu-Ulm am 02.06.17 behandelt. 
 

99 GRÜNE, 30.05.17 
Verschiedene Fragen zur Umsetzung des neuen Prostitutionsgesetzes werden 
gestellt.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

100 GRÜNE, 30.05.17 
Anbindung des Donautals 
Mit den Arbeitsgebern des Donautals das Gespräch zu suchen, und zu klären, 
ob diese sich analog zu den Schulen auf unterschiedliche Anfangszeiten bei 
Schichtzeiten etc. einigen können, um somit den Verkehr zu entzerren.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
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101 SPD, 31.05.17 
Im Hauptausschuss einen Bericht zur Außenbewirtschaftung zu geben. 
 
Bericht im Hauptausschuss.  
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